

## 朝鮮は自立的民族経済と自衛的国防力を建設した偉大な国

南アフリカ金日成・金正日主義研究全国委員会委員長  
アンブローズ・ムニシ

私は朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年に際して行われるチュチェ思想研究セミナーに招請してくれたことに心からの謝意を表します。

私はまず、意義深い朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年を迎える全朝鮮人民に南アフリカ金日成・金正日主義研究全国委員会の全てのメンバーを代表して最も熱烈な祝賀のあいさつを送ります。

意義深いこの日に際して、おこなわれるセミナーに「朝鮮民主主義人民共和国は自立的民族経済と自衛的国防力を建設した偉大な国」の題で私の論文を提出するようになったことは大きな栄光となります。

朝鮮民主主義人民共和国は自体のしっかりとした経済力と軍事力を整えるのを自主独立国家建設の根本要求とし、新しい社会建設の当初から不屈の闘争を繰り広げて国の自主権と民族の富強繁栄を保証する強力な経済力、軍事的土台を築きました。

今日、朝鮮民主主義人民共和国が帝国主義者の悪辣な反社会主義、反共和国策動に断固と対処しながら朝鮮革命の根本利益と国の尊厳を確固と固守しているのは強力な自立的民族経済と自衛的国防力を建設したからであります。

まず、朝鮮民主主義人民共和国が自立的民族経済を建設した奇跡の国であることについて話します。

朝鮮民主主義人民共和国は自己活動の全過程に朝鮮人民の切実な要求と朝鮮の具体的実情に即して自国人民の力と資源、技術に依拠する自立的民族経済建設路線を提示し、徹底的に具現して国の経済土台と人民生活を弛みなく向上させてきました。

金日成主席は不滅のチュチェ思想を創始し、それに基づいて独創的な自立的民族経済建設に関する思想と理論を打ち出し、その実現のための闘争を賢明に導いて朝鮮民主主義人民共和国を自立で繁栄する社会主義国に建設しました。

金日成主席のずば抜けた先見の明と賢明な指導によってもたらされた自立的民族経済の生命力は世界的に経済的波動が絶え間なく続き、朝鮮に対する帝国主義者の侵略策動と経済封鎖が続けられる中でも朝鮮の社会主義が勝利だけを記している今日の現実がはっきりと実証しています。

自立的民族経済を建設するのは国と民族の興亡に関わるもっとも重要な問題であります。

経済建設が国と民族を単位にしておこなわれる条件下で、どのような国と民族であ

れ、自力更生の原則で自立的民族経済を建設してこそ政治的独立を保障し、国の発展と民族の繁栄を成し遂げることができます。

朝鮮民主主義人民共和国は自力更生の旗を高く掲げて強固な自立的民族経済を建設してはじめて帝国主義者の前代未聞の経済的制裁と世界的な厳しい自然災害、特に現時期、悪性ウイルスの伝播状況の中でも微動だにせず、社会主義の全面的建設を力強く推し進める奇跡を創造しています。

金日成主席がもたらした朝鮮の自立的民族経済の土台は金正日総書記の賢明な指導によってよりしっかりと打ち固められました。

祖国と人民の運命を一身に担った金正日総書記は国の科学技術を先端水準に引き上げて造成された難局を切り抜ける確固たる決心を抱いて歴史に類を見ない強行軍の道を歩み続けて自立的民族経済の土台をしっかりと打ちかためました。

金正日総書記の不滅の指導によって朝鮮民主主義人民共和国の全ての単位では自力更生の旗印のもとに先端突破の熱風が激しく燃え上がり、その課程に朝鮮民主主義人民共和国の自立的民族経済の土台はさらに強化されました。

1990年代に入って社会主義市場がなくなり、帝国主義者の悪辣な反共和国圧殺策動と連続的な自然災害によって経済建設は厳しい困難にぶつかりましたが、朝鮮は自立経済のしっかりとした土台を築いたので人工衛星の製作国、発射国の地位に堂々と上がるようになりました。

2000年代に世界を襲った大規模の金融危機で巨大銀行と独占体が倒れ、そのあおりで数多くの国があえいでいる時も朝鮮民主主義人民共和国だけはびくともしませんでした。

今日、朝鮮人民は敬愛する金正恩総書記が朝鮮労働党第8回大会で示した新しい国家経済発展5カ年計画を貫徹するために力強い闘争を繰り広げています。

今日、朝鮮で金属工業と化学工業をはじめ基幹工業部門の経済土台が強化され、人民生活向上のための平壤市5万世帯の住宅建設と農村住宅建設、大規模の温室農場建設などが本格的に繰り広げられているのはまさに、さる数十年間にかけて打ち固められた自立的民族経済の強力な土台があるからです。

金日成主席と金正日総書記、金正恩総書記がもたらした自立的民族経済の土台があるがゆえに朝鮮民主主義人民共和国はこれからもより隆盛・繁栄するでしょう。

次は、朝鮮民主主義人民共和国は強力な自衛的国防力を建設した奇跡の国であることについて話します。

朝鮮民主主義人民共和国が創建された当初から今日に至る75年間、帝国主義者の侵略策動の中でも朝鮮半島と世界平和を固く固守し、敵対勢力との激しい政治的・軍事的対決で連戦連勝をもたらし、国の自主権と安全、朝鮮人民の幸福をしっかりと守る

ことができたのは誰も手出しができない無敵の軍事力を持っているからです。

数十年間、打ち固めてきた朝鮮の自衛的国防力は帝国主義を容赦なく懲罰する正義の宝剣、チュチェ朝鮮の輝かしい未来を保証する磐石の砦となり、朝鮮民主主義人民共和国はこの世の何人も手出しができない不敗の軍事力に依拠して社会主義偉業を勝利的に前進させています。

朝鮮民主主義人民共和国は帝国主義者の日増しに悪辣になる核戦争脅威に対処するための国防力強化において驚異的な出来事を連続的に収めています。

1世紀前までも自分を守る力がなかったせいで、亡国の民の悲しみにあえいでいた朝鮮民族が今日は強力な自衛的国防力を自分の手で打ち固め、尊厳高く英知に富んだ強大な民族としてその威容を全世界に轟かしています。

金日成主席は革命の道に身を投じた当初から自力で武装を解決し、人民の優れた息子と娘で朝鮮人民革命軍を創建して祖国解放の歴史的偉業を成し遂げ、解放後、正規的な革命武力である朝鮮人民軍を創建しました。

また、主席は自体の軍需生産基地を建設するようにし、軍需工業のしっかりとした原料基地を整える活動と国防分野の活動を賢明に導いて朝鮮の国防工業を自立的で近代的かつ強力な国防工業に建設しました。

金正日総書記は国防工業を優先的に発展させながら軽工業と農業を同時的に発展させるという先軍時代の独創的な路線を提示し、先軍政治を社会主義基本政治方式に定立して朝鮮の国防力の発展に不滅の業績を積み上げました。

総書記のエネルギーな指導のもとに朝鮮人民軍は社会主義を固守する精鋭部隊として徹底的に準備され、いかなる侵略勢力も打ち勝てる強力な攻撃手段と防御手段を兼備した強兵に強化されました。

また、全人民的、全国家的防衛体系がしっかりと打ち固められ、全民武装化の水準がかつてなく高まり、全国要塞化もより完璧に実現されました。

敬愛する金正恩総書記は朝鮮民主主義人民共和国が最強の国家防衛力を完成することに関する戦略的路线を提示し、それを最短期間内に実現するよう導いて祖国の尊厳を誇らしく固守できる確固たる軍事的保証をもたらしました。

朝鮮民主主義人民共和国は2022年の一年間に極超音速ミサイル、新型戦術誘導武器、長距離戦略巡航ミサイル、新型大陸間弾道ミサイル「火星砲-17」型の試射などを相次いで成功させて朝鮮半島と東北アジア地域の平和と安全をしっかりと保証できる強力な威力を誇示しました。

南アフリカ金日成・金正日主義研究全国委員会は朝鮮民主主義人民共和国が強力な自立的民族経済と自衛的国防力を整えたことによって尊厳ある国家として世界の前列に堂々と立っているだろうし、平和守護の頼もしい砦としての責任と役割を全うして

いくだろうと確信します。

私はこの機会を借りて、金正恩総書記の賢明な指導のもとに朝鮮人民が社会主義強国建設においてより大きな成果を収めることを心から願います。

朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年を迎える全朝鮮人民に今一度熱烈な祝賀のあいさつを送ります。

2023 年 6 月 30 日

南アフリカ・ムプマランガ